

あいさつ運動

毎月第1月曜日、花見小の登校時間（7：45～8：20）に合わせ、学校正門・南門、点滅信号機、納骨堂前でのあいさつ運動を実施しています。

当初は戸惑っていた子どもたちも回を重ねるごとに元気いっぱいにあいさつをするようになりました。

なお、2020年5月は新型コロナウィルスの影響で実施できませんでした。



元気にあいさつできるかな？

毎月第一月曜のおやくそく

おはようございまーす

無事に学校に到着！

花見校区夏まつり

(8月3日)

17：00から花見小学校グラウンドにて夏休み恒例の「花見校区夏まつり」を開催しました。

当コミュニティ最大のイベントでもあり、参加者も過去最高の2,400名を超える、地域のみなさまの出店や各団体による演技披露などで大盛り上がりの夏まつりでした。

会場となった花見小グラウンドの青々とした芝生も地域の方々の地道な手入れによるものだということを忘れてはなりません。



玄界高校邦楽部のみなさん

花見小PTAも！



演技に見惚れるみなさん



輪になって盆踊り！



大盛り上がりの抽選会

花見っ子マラソン大会

(12月21日)

第15回となる「花見っ子マラソン大会」を開催しました。71名の花見っ子が初の試みとなる住宅街～松原コースに挑戦！地域のみなさまの声援を受けながら元気な疾走をみせてくれました。

当日ベストな状態で子どもたちが走れるよう、前週にはたくさんの方々の協力をいただきコース整備を行いました。

子どもたちの笑顔はたくさんの地域の方々の見えない努力に支えられているという事を再認識しました。



71名の花見っ子が参加！



元気いっぱいのスタート！



住宅街を駆け抜けて！



松原を駆け抜ける！



地域のみなさんの応援も！



豚汁＆おにぎりで大満足！

松原美化活動

(第8回 6月8日)

(第9回 12月14日)

地域の財産である美しい松原を守るために、美化活動を実施しました。

毎回多くの方が参加くださり、美しく見通しの良い松原となりました。

今後も継続していくことで、地域の皆様に愛される美しい松原を次世代へ伝えていけるよう努力していきます。



6月8日、集結した皆さん(約130人)



雑木や枯れ木の回収を



こんなにたくさんの枯れ木が



12月14日、集結した皆さん(約200人)



枯れ枝、枯れ草回収



こんなにたくさんに！



校区人権啓発研修会

(11月23日、2月22日)

本年度も人権啓発活動の一環として東福岡高校校長松原功氏の落語とマジック、そして「風の匂い」DVDを鑑賞し、人権を守ることの大さを再認識しました。